太田市立鳥之郷小学校

令和6年11月26日

第14号

楽しみました!! 6年生 修学旅行 ||月2|日·22日 横浜·鎌倉

朝晩の冷え込みが、確かな秋の深まりを告げるなか、6年生は修学旅行へ行ってき ました。前日から、21日(木)朝方までは、雨模様でしたので、道中の天候が心配さ

れましたが、おかげ様で、大きく行動が制限される程の天候に はならずに済みました。感染症等に事前にかからないよう、保 護者の皆様にはたくさんのご配慮をいただいたことと思います。 お世話になりました。無事に修学旅行を実施できたことは、子 どもたちにとって何よりの大きな経験、思い出となりました。



出発日(21日)は、国会議事堂の見学のあと、八景島シーパラダイスへ行きました。 都心に入り国会議事堂までのバス車内では、皇居や官公庁などのビル群を見た子ども 達からの歓声があがっていました。国会見学も短い時間ではありましたが、本物に触 れる、大変有意義な学びとなりました。小雨模様でしたので、八景島シーパラダイス への移動中、バス車内で昼食をとり、班別行動の時間を確保しました。子ども達は、 園内の遊園地や水族館などを存分に楽しむことができました。自分や家族へのお土産 選びでは、その子らしさが垣間見えます。翌日との兼ね合いをみて、限られたお小遣

いを使うことは『成功』やある意味『失敗』もあったかもしれ

ませんが、全て良い学習になりました。



翌日(22日)は鎌倉へ移動し、歴史ある街を探索しました。 高徳院で集合写真を撮ったあとは、長谷寺、銭洗弁財天、頼朝 の墓などを班ごとに選んでコース設定し、見学してきました。 鶴岡八幡宮が集合場所です。昼食も済ませてくることになって いましたが、全員無事に集まってくることができました。

絶好の行楽日和も相まって、平日にもかかわらず、鎌倉はに ぎわっていました。修学旅行の団体はもちろんですが、外国か らの観光客がやはり多い様子です。テレビやSNSなどで情報 として知っていることが、体感して生きた知識となりました。

学校での事前学習のおかげはもちろんですが、その場その場 での友達との協力のおかげが大きかったことと思います。助け 合って『臨機応変』に対応することを学ぶ、絶好の機会となり ました。集団で行動する際、他者の意見も聞きつつ、折り合い を付け、集団の意思決定をしていかなくてはなりません。大人 でも難しいことではありますが、この2日間、6年生なりにと ても良く頑張っていました。素晴らしかったと思います。

今回の修学旅行実施に、関係各位、保護者の皆様の大きなご 支援をいただきました。ありがとうございました。6年生の子 ども達が、この経験を糧として、中学校進学までにさらに活き て働く学びの力を身に付けていけるよう、指導していきたいと 考えます。引き続き、ご支援の程、よろしくお願いいたします。

